



Pronostican más inflación

POR JUAN GARCIAHEREDIA

El Centro de Estudios Económicos del Sector Privado alertó sobre la posibilidad de que en agosto se sigan resintiendo efectos estacionales que lleven a la inflación a un nuevo máximo en los últimos nueve años y estimó que 2017 podría cerrar con un nuevo ajuste por encima del pronóstico de inflación, alejándolo de la línea de 6.0% previsto por especialistas.

De acuerdo con un Análisis Económico Ejecutivo de esa agrupación, las cifras más recientes del INEGI indican que en julio los precios al consumidor tuvieron un

6.44%
ALCANZARÁ
al concluir este año

incremento mensual de 0.38%, porcentaje que además de superar significativamente el pronóstico de los especialistas (0.29%), según la encuesta del Banco de México (Banxico), contribuyó para que la inflación anual se elevara a 6.44%.



ANALISTAS VEN un nuevo ajuste al alza de inflación alejándolo del 6.0% estimado